ひよこだより



和歌山ろう学校幼児教室(ひよこ組) 令和6年 3月号

1月の集団活動は「室内遊び」でした。子ども達は版画で遊び、別室で保護者の方々は保護者学習会で幼稚部の前田先生の話を聞いてもらう計画をしていました。

ママがどこかへ行ってしまうことに不安を覚え、泣いてしまう子どもも多くいましたが、O歳からひよこ組に通い、慣れてきた子どもから泣きやんでいきました。子ども達の経験、成長などが見てとれ、保護者の方が見ていない所で頑張っている様子がありました。帰ってきたママに真っ先に飛びついていた子どももいました。抱きしめてくれる安心感がそうさせるのですね。

食物物物食物物物物物物物物物物

2月は「まめまき」をしました。急に鬼が出てきてびっくりして泣いてしまうことがないように、ということでかなりソフトな鬼が登場し、楽しく一緒に遊ぶことができました。事前に鬼の絵本や鬼顔のパズルなどで、お馴染みになってきたこともあったからか?と思います。「まめまき」



が初めてというご家庭もありましたし「『ももたろう』を毎 日読んでいて鬼が大好き」という2歳児さんもいました。

実際の経験がなくても絵本で イメージを膨らませ、「角」 「髭」「牙」など生活の中で は馴染みがない言葉も印象に 残るように、と思います。



春は出会いと別れの季節・・・

ひよこ組は2歳まで。3歳児さんからは本校幼稚部や地域の保育所や幼稚園に通うなど、それぞれです。今後も幼児教室でのつながりを大事にしていただき、同じ思いを共有できる仲間同士の心の居場所になってくれることを願っています。

3月12日(火)は今年度最後の集団活動です。

場所:幼稚部プレイルーム

時間: | 0 時~ | | 時

(その後担当に個別に相談がある方はお残り下さい)



幼児教室の年度始めは4月2週目以降となります。新年度の「ゆうかり」担当者からご連絡をさせていただきます。お急ぎの場合は事務室にお言付け下さい。

和歌山ろう学校 073-424-3276